

Doppel-Dispozug ins Bündnerland



Gleich zwei kurze Basler Dispozüge, der hintere um einen A verstärkt, mit den Re 4/4 11133 und 11138 bilden den am 29. Mai bei Zizers aufgenommenen IC 582 Chur–Basel. Auslöser war das Berner AC/DC-Konzert.

Foto: Tibert Keller

Jubiläum 20 Jahre ZMB im Sihltal



Am Pfingstwochenende feierte die Zürcher Museums Bahn ZMB ihr Jubiläum zum 20jährigen Bestehen. Mit von der Partie war auch der DVZO mit der ex BT Be 4/4 und Personenwagen. Von Langnau bis Sihlwald übernahmen die historischen Fahrzeuge die regulären Leistungen der S-Bahn im Sihltal. BB

Historische Fahrzeuge in Sihlwald. Der leuchtend rote BDe 4/4 gehört mit über 50 Jahren auf dem «Buckel» auch schon zu dieser Spezies von Fahrzeugen.



Die ex BT Be 4/4 15 ist heute für den DVZO in Betrieb, hier am ZMB-Jubiläum.



Auch von der ex BT kam die Maffei Eb 3/5 Nr. 9, die zwischenzeitlich für die SBB im Einsatz stand, zum ZMB-Fest.

Foto: Beat Brühin